

BROCKHAUS TECHNOLOGIES | A2GSU4

Beteiligungen (DEU) ★★★★★



ZIEL	32,50 €	AKT. KURS	27,20 €
STOPP	19,00 € ⬇️	52-WOCHEN-HOCH	28,70 €
EMPF.-KURS	23,10 €	52-WOCHEN-TIEF	19,10 €
EMPFEHLUNG IN AUSGABE	52/22 21.12.22	PERFORM. SEIT IPO	+28,9 %
PERFORM. SEIT EMPF.	+17,7 %	PERFORM. 5 JAHRE	-
DIVIDENDEN-RENDITE	0,8 %	WEITERE INFORMATIONEN UNTER	
NÄCHSTER TERMIN	14.08.24 Quartalszahlen		

BYD | A0M4W9

Automobil (CHN) ★★★★★



ZIEL	32,50 €	AKT. KURS	27,04 €
STOPP	19,70 € ⬇️	52-WOCHEN-HOCH	32,65 €
EMPF.-KURS	31,04 €	52-WOCHEN-TIEF	20,21 €
EMPFEHLUNG IN AUSGABE	43/23 18.10.23	PERFORM. 1 JAHR	-4,3 %
PERFORM. SEIT EMPF.	-12,9 %	PERFORM. 5 JAHRE	+416,9 %
DIVIDENDEN-RENDITE	0,2 %	WEITERE INFORMATIONEN UNTER	
NÄCHSTER TERMIN	25.08.24 Quartalszahlen		

CEOTRONICS | 540740

Rüstung (DEU) ★★★★★



ZIEL	8,50 €	AKT. KURS	6,60 €
STOPP	4,75 €	52-WOCHEN-HOCH	7,60 €
EMPF.-KURS	5,90 €	52-WOCHEN-TIEF	3,35 €
EMPFEHLUNG IN AUSGABE	18/24 24.04.24	PERFORM. SEIT IPO	+61,4 %
PERFORM. SEIT EMPF.	+11,9 %	PERFORM. 5 JAHRE	-
DIVIDENDEN-RENDITE	2,6 %	WEITERE INFORMATIONEN UNTER	
NÄCHSTER TERMIN	04.09.24 Quartalszahlen		

Bikeleasing brummt

Das Beteiligungsunternehmen ist gut ins neue Jahr gestartet. Im ersten Quartal konnte die Technologieguppe ihre Umsatzerlöse um 18,5 Prozent auf 39,6 Millionen Euro steigern. Das bereinigte EBITDA von Brockhaus Technologies stieg um 18 Prozent auf 11,4 Millionen Euro, was einer bereinigten EBITDA-Marge von 28,7 Prozent entsprach. Für 2024 rechnet Brockhaus nun mit einem organischen Umsatzwachstum zwischen 18 und 29 Prozent. Das bereinigte operative Ergebnis soll um 29 bis 45 Prozent wachsen.

Die wichtige Brockhaus-Tochter Bikeleasing (Umsatz 2023: 146,2 Millionen Euro) hat zudem das Softwareunternehmen Probono übernommen. Damit soll die Plattform von Bikeleasing weiter zu einer Multi-Benefit-Software ausgebaut werden. Bisher bietet Bikeleasing ein Dienstrad-Leasing an, künftig sollen mehr als zehn weitere Angebote folgen. Bikeleasing hat rund 62.000 Unternehmenskunden.

👉 **Der Small Cap hat sich auf das höchste Niveau seit November 2021 geschwungen und dürfte bald die 30-Euro-Marke anvisieren. Halten!**

von Martin Mrowka

Hinweise auf Interessenkonflikte:

Der Autor hält unmittelbar Positionen über die in der Publikation angesprochenen nachfolgenden Finanzinstrumente oder hierauf bezogene Derivate, die von der durch die Publikation etwaig resultierenden Kursentwicklung profitieren können: Brockhaus Technologies.

Top-Zahlen

BYD hat gemeldet, dass der Absatz von Fahrzeugen im Mai im Vergleich zum Vorjahresmonat um 38,1 Prozent auf 331.817 Einheiten gestiegen ist. Die Verkäufe von batteriebetriebenen Elektrofahrzeugen stiegen um 22,4 Prozent und die Verkäufe von Plug-in-Hybrid-Elektrofahrzeugen um 54,1 Prozent auf 184.093 Einheiten. Der PHEV-Absatz in diesem Monat stellte einen Rekord dar.

Auch die BYD-Aktie hat sich in den vergangenen Wochen immer weiter erholt. Vor wenigen Tagen haben die Bullen erneut die 200-Tage-Linie bei 218 Hongkong-Dollar geknackt. Aufgrund des starken Momentums stehen aktuell die Chancen gut, dass der hartnäckige Widerstand an der 230-Dollar-Marke in den kommenden Tagen überwunden werden könnte. Im Anschluss ist mit dem dann entstehenden Kaufsignal der Weg in Richtung der 250-Dollar-Marke frei.

👉 **BYD startet wieder durch und auch die Aktie entwickelt sich wieder positiv. Risikofreudige Anleger können weiterhin einsteigen.**

von Tim Temp

Starke Entwicklung

Ceotronics hat im abgelaufenen Geschäftsjahr 2023/24 (per 31. Mai) nach vorläufigen Zahlen einen Umsatz von 29,6 Millionen Euro erreicht und damit die Planvorgaben von 28 Millionen bis 29 Millionen Euro leicht übertroffen. Der zum 31. Mai konsolidierte Auftragsbestand erhöhte sich gegenüber dem Vorjahresniveau um satte 835,1 Prozent auf 71 Millionen Euro. Der Auftragseingang entwickelte sich mit einem Plus von 346,7 Prozent im Jahresvergleich ebenfalls extrem. „Auftragsbestand und -eingang haben ein außergewöhnlich hohes Niveau erreicht – nicht nur wegen des Rahmenvertrags „SmG“ für die Deutsche Bundeswehr in Höhe von 52,6 Millionen Euro“, so Vorstand Thomas H. Günther. Mit den ersten Zahlen hat das Unternehmen eine Kapitalerhöhung gemeldet. Der Platzierungspreis für die 721.000 neuen Aktien wurde auf 6,50 Euro festgelegt. Der Erlös dient insbesondere der nachhaltigen Finanzierung der jüngsten Großaufträge und soll das erwartete Wachstum unterstützen sowie das Eigenkapital der Gesellschaft weiter stärken.

👉 **Die Aktie sollte bei einem anhaltend positiven Newsflow ihre Aufwärtsbewegung in den kommenden Wochen und Monaten weiter fortsetzen.**

von Michael Schröder